



翔舞

令和6年11月6日 第12号
文責：校長（田中）

学校公式ブログは
右のQRコードから



令和6年度 月輝祭特集 ～初の月瀉小・中合同文化祭を終えて～

10月26日（土）、「令和6年度月輝祭～小中合同文化祭」を開催しました。ご来賓をはじめ、たくさんの方の保護者や地域の皆様からご来校いただき、ありがとうございました。

順位がつかない月輝祭（音楽発表会）は、体育祭と比べると、具体的な目標をもちにくくクラスが同じ方向を向いて取り組むことが難しい学校行事です。本格的に合唱練習を始めた頃は、月輝祭にかける想いや熱量に個人差がありました。しかし、練習を重ね、クラスとして課題を乗り越えていくたびに、明らかに生徒たちの顔つきが変わっていききました。クラスの一体感が高まり、「自分たちの合唱を聴いてほしい」という想いが強くなっていくのを感じました。そうして迎えた本番当日、生徒たちは全力で自分たちの合唱を披露し、想いを観客に届けようと思いました。

月輝祭終了後、学校にお電話をいただきました。「（中学生たちの合唱を聴いて）感動しました。この気持ちをすぐに伝えたくてお電話しました」という内容でした。中学生の想いは、このお電話をくださった方をはじめ、多くの観客の方、そして小学生たちの心に届いたのではないかと思います。月輝祭が終わった後の生徒たちの表情は、達成感と充実感でいっぱいのように見えました。とても素晴らしい月輝祭になりました。

音楽発表会実行委員長 3年 Nさん

私が音楽発表会を通じて学んだことは、団結力の強さです。各学年強い思いのこもったクラス合唱。3年生の手本となり安定した声が響いていたペアレンツ合唱。特に、短い時間で練習し、聞いている人を感動させた全校合唱。どの学年も練習時間は満足にとれなかったと思います。ですが努力を重ね、本番には素晴らしい合唱を響かせることができました。私たち3年生にとっては最後の音楽祭でしたが、悔いなく終えることができました。大好きな月中生と共に最高の音楽発表会ができ感謝でいっぱいです。本当にありがとうございました。



音楽発表会をふりかえって

～各学年代表生徒の感想～

1年 Oさん

中学校に入って初めての月輝祭がありました。月輝祭では、合唱がありました。私は初めての三部合唱で緊張や不安などがありました。そして、初めは声が小さいなどの課題がたくさんありましたが、練習を繰り返していくうちに声がかかりと出るようになったり、音程なども合うようになったりしました。パートリーダーや指揮者の人たちがみんなをまとめ、的確なアドバイスなどを出してくれたおかげで最高の合唱になったと思います。



2年 Kさん

今年の月輝祭を終えて、私たちのクラスの絆はより深まったように感じます。合唱練習ではお互いの良い点・悪い点を伝え合い、より素晴らしい合唱になるように努力しました。もちろん、その過程の中で問題が発生することもありました。意見や主張の食い違い、ダンス練習と合唱練習の優先順位など。そういった問題に直面するたび、私たちは問題を解決するために話し合いました。力を合わせて様々な問題を乗り越えたことで、クラスの団結力も絆も、より強固なものになりました。私たちは来年に向けて、さらに躍進していくことでしょう。



3年 Tさん

今回の私達のクラス合唱は、最高学年であり、最後の音楽発表会であり、さらに初めての小学生との合同の発表会であって、去年より一段階も二段階もレベルアップした合唱にしようと思っていました。結果、想像以上の合唱にできました。それは指揮者だけではできなくて、3年生の歌や歌の表現、ピアノが、一人一人やる気を出して頑張っていたからできたと思います。自分が指揮をやっていて楽しかったし当日の合唱はとても感動しました。今回の合唱は私達、3年生の良さが詰まった合唱になったと思います。3年生サイコーーーーーー！



小学6年生が書いてくれた感想の一部を紹介します（中学生の合唱を聴いて）

- ・会場中にすごい声がひびいていて、感動しました。
- ・いろいろな声が合わさってすごくきれいな歌でした。ラスト部分がすごく拍力があり、いい合唱だと思いました。
- ・自分が強く伝えたいところの声を大きくして、聞きやすかったです。きれいな歌声だなと思いました。
- ・すごい迫力と勢いがつまっていて、さらにみんなの声がそろっていて、とてもきれいだと思います。

大成功！ シャイニープロジェクト 2024

月輝祭のオープニングを飾った「躍進会企画～シャイニープロジェクト 2024～」の企画・運営は、躍進会の総務委員会が担当しました。大人顔負けの見事な企画力と演出力で、観客の関心を引き付けました。生徒による生徒とのための「シャイニープロジェクト 2024」は、大成功に終わりました。



躍進会副会長 3年 Nさん

僕は今回の月輝祭で心に残っていることが2つあります。1つ目はみんなの月輝祭にかける思いです。特にダンスではチームごとにカツラを買ってきたり衣装を作ったりとみんなが同じ方向を向いて頑張りました。そのおかげでダンスは最高に盛り上がり、無事に成功しました。

そして2つ目は全校の団結力です。ダンスやクイズなどそして準備から片付けまで全校生徒全員の協力があり、この月輝祭を始めることができ、また無事に終わることもできました。この全校生徒80人全員のおかげで最高の月輝祭になりました。中学生生活最後の文化祭がこの月輝祭で良かったです。



ペアレンツ合唱団



月瀉小・中学校の保護者と教職員あわせて37名による大合唱団「ペアレンツ合唱団」が結成され、月輝祭で「大地讃頌」を披露しました。

この日のために4回にわたって練習会が行われ、いつも和気あいあいとした雰囲気の中で、合唱の実力をアップさせてきました。

そして迎えた本番では、練習の成果を100%出し切り、“大人たちによる本気の合唱”を披露することができました。生徒たちからは、スタンディングオベーションをしてもらい、観客の方からは「アンコール」もいただきました。温かいご声援を送っていただいた皆様、ありがとうございました。そして、ご参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

小中合同作品展示



合同文化祭ということで、月瀉小・中学校の全児童生徒の作品が一堂に展示されました。中学生は、小学生の作品を見て「すごく上手だね」、「懐かしいな。自分も（小学生のころに）描いたな。」などと感想を話していました。後日、小・中学校間で鑑賞カードを交換し合うことにしています。

今後の主な予定

詳しい予定はホームページとブログでご確認ください▶



【11月】	13日(水)	教育相談期間(~28日)、授業5限まで
6日(水) テスト前諸活動停止(~11日)	14日(木)	全校総合(防災学習)②
7日(木) 授業は3限まで、給食なし	17日(日)	月瀉地区芸能祭
市中教研一斉研修	18日(月)	全校総合(防災学習)③
8日(金) PTA教養委員会(19:00~)	23日(土)	3年実力テスト
11日(月) 後期中間テスト1日目	24日(日)	月瀉地区防災訓練
12日(火) 後期中間テスト2日目	26日(火)	水辺の音楽会(吹奏楽部参加)
3年卒業アルバム撮影	27日(水)	仲間とのかかわりアンケート
	28日(木)	3年進路説明会(5・6限)